## Vinyes-Mercader afrontan con confianza el Cantabria 2008.

Joan Vinyes-Jordi Mercader al volante del Renault Clio R3 estarán entre los protagonistas del 30 Rallye Cantabria-Infinita, tercera prueba del calendario del Campeonato de España de Rallyes de asfalto. El piloto andorrano inició el desplazamiento a Cantabria convencido de que la llegada de las pruebas del norte de España tienen que favorecer sus intereses y de esta manera mejorar de manera considerable los resultados conseguidos en las dos pruebas iniciales del campeonato.

Para la 30a., edición de su prueba, los componentes del C.D. Peñucas han preparado un recorrido con 9 especiales (cinco de deferentes) que suman 160,98 kms., de velocidad, de los 572,51 kms., que totaliza el recorrido del rally. San Pedro del Romeral (20,25 kms.,) la única que se repite de la pasada edición, San Roque -Lloreda (25,00 kms.), y Las Presillas-Torrelavega (3,98 kms.), configuran la primera sección del rally. En la siguiente se repetirán las dos primeras y a continuación se hará un reagrupamiento de 58' en el parque de asistencia de Torrelavega.

En las dos secciones de la tarde, los obstáculos a superar serán, Villanueva-Llueva (17,13 kms.), y Beranga-Las Pilas (26,10 kms.).

Vinyes estaba deseando que el español de rallys de asfalto llegara a Cantabria, mejorar posiciones en la clasificación no será fácil, pero al menos nos encontraremos con una situación más favorable: carreteras estrechas con asfalto gastado y que deslizan mucho incluso con el asfalto seco. La potencia del coche pierde algo de protagonismo y por tanto nuestras opciones de estar cerca de los mejores aumentan. En el apartado negativo hay que incluir la climatología o mejor dicho la lluvia, en caso de que aparezca será una gran aliada de los vehículos con tracción total. El piloto andorrano seguirá en tierras cántabras con el motor de 230 cv. en su Clio R3, aunque el problema de frenos parece olvidado, en el momento en que el coche llegó de Canarias los técnicos de ABF Sport no perdieron ni un segundo en empezar a trabajar para localizar el problema que marcó nuestra participación en Gran Canaria. Por suerte todo parece solucionado, en las pruebas que hemos hecho todo ha funcionado a la perfección y por tanto afrontamos el Cantabria con mucha confianza.

En el podio situado en la Av. Stadium Sardinero se dará la salida a los participantes del 30 Rallye Cantabria-Infinita a partir de las 7h30 del próximo sábado (día 17). La llegada de los participantes una vez superada la prueba se llevará a cabo a partir de las 21h30 del mismo día en el parque cerrado ubicado justo al lado del podio mencionado. Cabe destacar que para la presente edición del Cantabria-Infinita la base de la prueba estará en las instalaciones del Palacio de Exposiciones de Santander.

Servicio de prensa.

